
 

REUNIÓN CONSELL MUNICIPAL D’ACCIÓ SOCIAL I SALUT 

 

IDENTIFICACIÓN DE LA REUNIÓN 

A las 9:00 del 4 de noviembre de 2022, se celebra en el Salón de actos del Ayuntamiento 
de Alzira una reunión del Consell Municipal d’Acció Social y Salut. 

En ella participan Marina Mir, regidora de Igualdad, Políticas Inclusivas y Vivienda; 
Ricardo Belda, regidor y representante suplente de la oposición en el Consell; Vanesa 
Pla, Jefa de Servicio de Servicios Sociales e Innovación Social; Ana Iborra, Jefa de 
Sección de Servicios Sociales e Innovación Social; Rubén Albelda, Asesor Jurídico de 
Servicios Sociales e Innovación Social; y representantes de las entidades que participan 
en el Consell.  

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Presentar al nuevo equipo directivo del área de Servicios Sociales e Innovación 
Social y a las nuevas figuras profesionales que servirán de enlace entre el 
departamento y las entidades sociales. 
 

2. Comunicar a las entidades la aprobación por parte de la Junta de Gobierno Local 
de la resolución de la convocatoria de subvenciones a entidades sociales para 
el ejercicio 2022, así como resolver cuantas cuestiones surjan concernientes a 
estas ayudas. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 Asiste APESORIAL con su representante, Araceli, que no ha podido ir 
acompañada de intérprete/mediadora social para adaptar la información a 
lengua de signos, por lo que solicita a la concejala Marina Mir que le traslade la 
información por escrito en ese momento para saber qué se estaba tratando en 
la reunión a modo de resumen. 
 

 La regidora, Marina Mir, presenta al nuevo equipo directivo y profesionales del 
área de Servicios Sociales e Innovación Social.  
 

 Se solicita a las entidades que faciliten teléfonos y correos electrónicos de 
contacto porque algunos de los que tiene el personal del ayuntamiento están 
desactualizados. 
 

 La representante de ASARI manifiesta su descontento por la falta de apoyo 
recibida por parte del equipo técnico del departamento del Ayuntamiento durante 
el proceso de solicitud de la subvención. Tanto la regidora responsable del ramo 
como miembros del equipo técnico explican los problemas que hubo con la 
solicitud de la mencionada entidad y manifiestan su predisposición a ayudar a 
las entidades en todo lo que les resulte posible. 
 

 Se plantea la posibilidad de remitir facturas proforma para justificar el abono de 
la subvención objeto de la reunión. El personal del departamento de Servicios 



 

Sociales manifiesta que lo consultará con el departamento de Intervención 
Económica del Ayuntamiento y lo comunicará a las entidades.  
 

 Se acuerda por unanimidad y asentimiento que los representantes del Consell 
Municipal d’Acció Social y Salut sigan siendo los mismos durante lo que queda 
de legislatura, pues tan solo quedan por celebrar dos reuniones y, en caso de 
que así lo acuerde el Consell, estos se reemplazarán tras la celebración de 
elecciones municipales.  
 

 Se procede a la lectura de la relación de subvenciones adjudicadas a cada 
entidad por acuerdo de la Junta de Gobierno Local, la cual será publicada y de 
la cual serán informados las asociaciones en los próximos días.  
 

 Se informa a las entidades que serán avisadas de cuándo se publica la 
resolución de la convocatoria de subvenciones, de modo que podrán empezar a 
remitir justificaciones desde ese momento hasta el 30 de noviembre. 
 

 Enrique Ribera, representante de la Asociación de Pensionistas y Tercera Edad, 
El Júcar, lamenta la falta de apoyo durante la pandemia, al tiempo que agradece 
la buena predisposición mostrada por la regidora y el personal del departamento 
para trabajar de forma coordinada con las entidades. 
 

 El representante de la oposición en el Consell, Ricardo Belda, reclama mayor 
apoyo a las entidades y una atención especial para combatir la brecha digital.  
 

 Ana Iborra, Jefa de Sección, recuerda que en fechas próximas se celebrará la 
Setmana de les Persones Majors, al tiempo que comunica que se enviará 
información a las asociaciones para que sean sabedoras de las actividades que 
se llevarán a cabo.  
 

 La representante de DACMA solicita un contacto en el departamento para dar 
difusión a información de interés público y que pueda llegar a tantas personas 
como sea posible. El personal técnico del departamento comunica que se les 
facilitará un correo electrónico al efecto.  
 

Sin otro particular, se da por concluida la sesión. 

 

En Alzira, a 4 de noviembre de 2022 

 


